年 組 名前:

中斐市商工会(清水正二会長)は
17日まで、同市竜王の信玄堤公園で、
ケヤキ並木をライトアップしている。
本がきて、にようとうがいた。
本がきであると、約150メートルの
なみきで、
が入りに照明を設置。

ピンクやオレンジ、黄色のライトで葉や様を照らし、幻想的な雰囲気を演出している。 公園内の小川沿いには24基のあんどんも 置いている。 商工会の担当者は 「普段、 後は暗い場所だが、きれいにケヤキを照らしているので癒やされてもらいたい」と 話していた。

ライトアップは下後5時半~8時半。

問1

ケヤキ並木をライトアップしている場所を 禁えてください。

==========

甲斐市商工会(清水正二会長)は17日まで、同市竜王の信玄堤公園で、ケヤキ並木をライトアップしている。

市商工会によると、約150歳の並木沿いに照明を設置。ピンクやオレンジ、黄色のライトで葉や枝を照らし、幻想的な雰囲気を演出している。公

ケヤキ並木 色とりどり

甲斐・信玄堤公園でライトアップ

園内の小川沿いには24基のあんどんも置いている。商工会の担当者は「普段、夜は暗い場所だが、 きれいにケヤキを照らしているので癒やされても らいたい」と話していた。

ライトアップは午後5時半~8時半。

〈藤井駿伍〉



(2024年11月15日付 山梨日日新聞22面)

問2	何色のライトを使用していますか。
問3	

教育目的以外の無断転載 複製および頒布は禁止します Copyright © 2024 山梨日日新聞社 THE YAMANASHI NICHINICHI SHIMBUN.